
にんべんに「言う」と書いて「信じる」と読みます。人にどんな
ことでも話せるのは、その人を信じている証です。「こんなこと言
ったらどう思われるのだろう。」「こんなこと言ったら嫌われるだ
ろうな」と思うと、決して正直に話すことなどできません。まして
自分の失敗や過ちなどは話したくないものです。
けれど、たとえそれが自分の失敗や過ちであったとしても、相

手にきちんと受け止めて聴いてもらえるという安心感や信頼感があれば、人はど
んなことでも正直に話すことができるものだと思います。「正直に何でも話すこと」
を人に強いる前に、まず「正直に話しても大丈夫」というメッセージをプレゼントす
ることが大切なのでしょう。「どんなあなたであっても、わたしはあなたのことを大
切に思っています。」と。
今年度も折り返しを過ぎました。「秋の日はつるべ落とし」と言われるように、日

が暮れるのが本当に早くなってきました。日が暮れるのが早いとなぜか気ぜわし
い感じもするものです。ああ、日々忙しい・・・忙しい・・・。「忙」という字は、「立心べ
んに亡くす」と書きます。忙しさは、余裕を持ってじっくりと話を聴いてあげる時間も
気持ちも奪ってしまいます。聴いてもらえないさみしさは、やがて「どうせ、話しても
聴いてくれないし・・・」という諦めに変わります。
「秋の日はつるべおとし」。しかし、「秋の夜長」を有意義に。日に日に寒さが増

してきますが、たまにはお子様といっしょにあったかいお風呂にゆっくりつかり、い
ろんなお話をいっぱい聴いてあげるのもいいのではないでしょうか。

子どもたちも楽しみにしていた秋の遠足・スポーツ大会等の学

校行事が一つ一つ無事に進んでいます。幸いコロナ感染拡大も今

のところ少し落ち着いている状況にあります。子どもたちの手洗い・

マスク着用等の習慣もさることながら、保護者の皆様方のご理解・

ご協力のおかげと感謝いたしております。１１月もフリー参観、修学旅行、マラソン大会など

の大きな学校行事が控えています。これまで同様できるかぎりの感染防止に努めながら、子

どもたちと学び多い学校行事となりますよう取り組んで参りますので、引き続きよろしくお願

いいたします。朝夕の寒暖差が大きい季節となりました。保護者の皆様方ご自身も含め、体

調管理に十分気をつけていただきますようお願いいたします。

「学校だより」 ２０２１年 １１月号
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本年度も、下記の通り感染防止対策の一環として密
を避けるため、フリー参観として実施とさせていただきま
す。この機会に是非、お子様の日常の学習の様子をご

覧いただきますようよろしくお願いいたします。尚、参観ではマスクの着用と密を避ける行動にご
協力をお願いいたします。
日 時 １１月 ５日（金）

〈２時間目〉 ９：２５～１０：１０
〈３時間目〉１０：２５～１１：１０
〈４時間目〉１１：１５～１２：００
〈５時間目〉１３：３０～１４：１５
〈６時間目〉１４：２０～１５：０５

※参観については各ご家庭お一人を原則とし、全５コマの授業
の内、どこか１時間程度のご参観をいただきますようご協力をお願いいたします。

※尚、参観いただく授業は、特別な発表会というものではなく 日常の学習の様子であること
をご了承願います。（１０月２９日配布のプリントにて教科・内容等をご確認ください。）

※本校の人権教育の取組の一環として、保護者の方対象に人権教育懇談会を南館３F多目的
室にて開催いたします。せっかくお出でいただいたこの機会にちょっとほっこりしながら互いの
人権感覚・人権意識を少しでも高め合うことができればと考えています。是非、お気軽にご参
加ください。（任意ではありますが、３・５・６時間目のいずれかに多目的室までお越しくださ
い。）

フリー参観について

今年もコロナ禍により例年通りの運動会と

いうわけにはいきませんでした。けれど「今で

きることを精一杯」ということで、平日開催・分

散型で実施を行いました。決して派手なパフォーマンスがあるわけではありません。基本的には

体育の授業で行っていることに少し楽しみな競技を加えての実施です。それでも子どもたちは、こ

の日の来るのを心待ちにし、登校時に「今日は５時半に目が覚めた。」と話してくれた児童もいま

した。天候も心配をしていましたが、午前中は時折お日様も顔をのぞかせ、午後は６年生の最後

のリレーの際に少々雨に降られはしたものの何とかすべての競技を無事終えることができました。

結果は、赤組５５１点・白組４７８点で、今年は赤組の勝

利となりましたが、勝ち負けよりもみんなで精一杯頑張っ

たこと・互いをしっかり応援できたこと・最後のランナーが

ゴールするまで惜しみない拍手をおくることができたこと

が、とっても印象深いスポーツ大会となりました。

保護者の皆様方には、本年度最初の参観ということで

お忙しい中、多数ご参観いただきありがとうございまし

た。コロナ感染の完全収束がまだ見えませんが、今後の

運動会のあり方についても、子どもたちにとって楽しく、 （画像像は加工して掲載しています）

学び多く充実したものになるようさらに再検討してまいりたいと考えています。あたたかいご声援

ありがとうございました。 （HP校長室の窓にも掲載しています。よろしければご覧ください。）

新沢っ子スポーツ大会２０２１
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校長室の窓を適時更新中です。よろしければご覧下さい。


